

## Appel à candidatures / Call for applications

(English version below)

### **Chercheur.e post-doctorant.e en études bouddhiques – philologie (aires : Inde, Tibet, Chine, Asie du Sud-Est) ou histoire de l’art (aires : Sud ou Sud-Est asiatique)**

**Date Limite Candidature** : dimanche 14 mai 2023

#### **Informations générales**

Laboratoire : Groupe de Recherche en Études Indiennes (EA2120) - <https://grei.fr/en/home>

Lieu de travail (rattachement administratif) : Campus Condorcet, Paris

Type de contrat : CDD Scientifique, contrat post-doctoral

Durée du contrat : 24 mois

Date d'embauche prévue : à partir de juin ou septembre 2023

Quotité de travail : Temps complet

Rémunération : 2,791 euros brut (c. 2,252 euros net)

Niveau d'études souhaité : Doctorat

#### **Résumé du poste**

Le/La post-doctorant(e) contribuera à la réalisation d'un projet de recherche, intitulé MANTRA (*Maritime Asian Networks of Buddhist Tantra*; [ANR-22-CE27-0015](#)) porté par l'École Pratique des Hautes Études (EPHE, Université PSL) / GREI (EA2120) et financé par le programme JCJC de l'ANR.

#### **Objectif général**

A partir des sources primaires en Sanskrit / Tibétain / Chinois, et / ou objets et images (statues, reliefs, peintures) provenant de l'Asie du Sud et / ou du Sud-Est, la personne recrutée devra étudier la mobilité de moines et agents rituels bouddhistes à travers l'Asie maritime, avec une attention particulière aux sources, objets, et agents du bouddhisme tantrique au sein du Mahāyāna à l'époque médiévale (700-1400 apr. J.-C.). D'éventuelles missions en Asie (financées par le projet) seront envisagées si nécessaire.

#### **Descriptif des missions**

La personne recrutée participera à alimenter les tâches structurant le projet, notamment la recherche primaire sur les sources textuelles ou visuelles des aires géographiques et culturelles qui concernent le projet; l'analyse de corpus documentaire à partir des archives; création et alimentation d'un site web ([www.hypotheses.org](http://www.hypotheses.org)); publications et communications dans des colloques en collaboration avec le reste de l'équipe; organisation de colloques, panels, et journées d'études.

## Compétences attendues

- Le/la candidat.e doit être titulaire d'un doctorat et disposer d'une compétence en recherche, attestée par au moins une publication.
- La maîtrise d'au moins une langue asiatique pertinente pour le projet (sanskrit, tibétain, chinois, vieux javanais, indonésien, etc.) est exigée pour le profil « philologie », mais recommandée aussi pour le profil « histoire de l'art ».
- La maîtrise de l'anglais est obligatoire.

## Contexte de travail

La personne recrutée sera intégrée à l'équipe du projet ANR JCJC « MANTRA, et encadrée par Andrea Acri, Maître de conférences en Études tantriques à l'EPHE. Le poste est rattaché au sein du laboratoire GREI (EA2120) à Paris (Campus Condorcet). Toutefois, la nature du travail offrira une certaine flexibilité au chercheur.e recruté.e qui pourra résider au plus près des archives.

## Contraintes et risques

Pas de contraintes particulières ni de risques.

## Candidatures

Elles comporteront un CV ; un court exposé écrit (2-4 pages) autour d'un sujet de recherche s'inscrivant dans le contexte scientifique du projet MANTRA, incluant un plan de recherche sur deux ans ainsi qu'une description des activités et séjours éventuels à l'étranger ; une copie de la thèse et / ou une publication (article scientifique) en format numérique. Le/La candidat.e retenu.e sera informé.e de la décision relative à sa candidature au plus tard le 20 mai 2023.

**Contact mail (informations et envoi des candidatures) :** [andrea.acri \[at\] ephe.psl.eu](mailto:andrea.acri[at]ephe.psl.eu)

## Call for applications

### Post-doctoral researcher in Buddhist studies—philology (areas: India, Tibet, China, or Southeast Asia) or history of art (areas: South or Southeast Asia)

**Application deadline:** Sunday 14 May 2023.

#### General information

Research unit: Groupe de Recherche en Études Indiennes (EA2120) - <https://grei.fr/en/home>

Place of work (administrative affiliation): Campus Condorcet, Paris

Type of contract: fixed-term research contract, post-doctoral contract

Contract duration: 24 months

Expected date of employment: from June or September 2023

Working hours: Full time

Remuneration: 2,791 euros gross (ca. 2,252 euros net)

Desired level of education: PhD

#### General overview of the position

The post-doctoral fellow will contribute to the realization of a research project entitled MANTRA (*Maritime Asian Networks of Buddhist Tantra*; [ANR-22-CE27-0015](#)) at the École Pratique des Hautes Études (EPHE, Université PSL) / GREI (EA2120), financed by the JCJC programme of the French Agency for Scientific Research (ANR).

#### General objective

Based on primary sources in Sanskrit/Tibetan/Chinese/Old Javanese, and/or objects and icons (statues, reliefs, paintings) from South and/or Southeast Asia, the recruited fellow will study the mobility of Buddhist monks and ritual agents across Maritime Asia, with a particular focus on sources, objects, and agents of Mahāyāna Buddhist Tantra in the medieval period (ca. 700–1400 CE). Periods of research in Asia (with funding from the project) will be considered if necessary.

#### Description of the tasks

The postdoctoral fellow will participate in the tasks of the project, in particular research on textual or visual sources in the geographical and cultural areas concerned by the project; analysis of a relevant documentary corpus from archives; creation and feeding of a website ([www.hypotheses.org](http://www.hypotheses.org)); publications and presentations in conferences in collaboration with the rest of the team; organisation of conferences, panels, and symposia.

### Expected competences

- The candidate must hold a PhD, and demonstrate research competence through at least one publication.
- Proficiency in at least one Asian language relevant to the project (viz. Sanskrit, Tibetan, Chinese, Old Javanese, Indonesian, etc.) is required for the ‘philology’ profile, but also recommended for the ‘art history’ profile.
- Fluency in English is mandatory.

### Working environment

The recruited researcher will be integrated into the team of the MANTRA project, and supervised by Andrea Acri, Assistant Professor/Senior Lecturer in Tantric Studies at the EPHE. The position is attached to the GREI research unit (EA2120) in Paris (Campus Condorcet). However, the nature of the work will offer a certain flexibility to the recruited researcher, who will be able to reside as close as possible to the archives.

### Constraints and risks

No particular constraints or risks.

### Applications

They will include a CV; a short written presentation (2–4 pages) on a research topic within the scientific framework of the MANTRA project, including a two-year research plan and a description of any activities and stays abroad; a copy of the thesis and/or a publication (scientific article) in digital format. The successful candidate will be informed of the decision regarding his/her application by 20 May 2023 at the latest.

**Email contact (information and application):** [andrea.acri \[at\] ephe.psl.eu](mailto:andrea.acri@ephe.psl.eu)